# Protokoll des Kinder- und Jugendforums am 06.11.2019

Uhrzeit: 16.30 Uhr

Ort: Kleiner Sitzungssaal im Rathaus Malsch

Teilnehmer: 9 Kinder und Jugendliche und Birgit Metzger (Verwaltung)

#### TOP 1 Wahl der Vorsitzenden und der Schriftführerin

Die Mitglieder des KiJuFos haben folgene Ämter gewählt:

1. Sprecher: **Konrad Neuer** (einstimmig gewählt)

2. Sprecher: **Richard Neuer** (nach Stichwahl: fünf Stimmen, drei Gegenstimmen und eine Enthaltung)

Schriftführerin: **Katja Fröhlich** (acht Stimmen, eine Enthaltung)

# **TOP 2 Pumptrack**

- Unser Antrag wird nächstes Jahr an den beratenden Auschuss des Gemeinerates für Kultur, Jugend und Senioren weitergeleitet. Dieser Ausschuss wird im Gemeinderat neu gegründet. Es ist geplant auch Mitglieder des KiJuFos in den Ausschuss zu berufen.
- Für uns wäre auch der ehemalige Häckselplatz als geeignetes Grundstück für den Pumptrack vorstellbar.
- Auf dem Pumptrack sollte ein Schild angebracht werden, das die Benutzung nur auf eigene Gefahr erlaubt und der Pumptrack nur von Einwohnern der Gemeinde Malsch benutzt werden darf.

### TOP 3 Mitwirkung bei Gedenkfeier zum Volkstrauertag am 17.11.2019

• Zwei Mitglieder des KiJuFos werden bei der Gedenkfeier auf dem Friedhof Gedanken zum Volkstrauertag vortragen.

#### **TOP 4 Verschiedenes**

- Wir haben Ideen gesammelt, wie man den Mälscher Markt attraktiver machen könnte. Eine Idee war, dass man den Mälscher Markt auf den Alten Sportplatz verlegen könnte, da man dort den Platz sinnvoller nutzen kann (Platz für Fahrgeschäfte). Ein weiterer Vorschlag war, dass man das Weinfest und den Mälscher Markt zusammenlegen könnte. Events, wie die Feuershow finden wir gut. Auch ein spielerischer Wettbewerb unter den Vereinen (wie bei der Kerwe in Rauenberg) wäre eine Möglichkeit, um den Mälscher Markt zu verbessern.
- Es gibt einen Mobilitätspakt des Rhein-Neckar-Kreises, der die Probleme in der Mobilität verbessern möchte. Wir sehen Verbesserungsbedarf am Wochenende für die Buslinie zum Bahnhof Rot-Malsch.

9. Dezember 2019 im Kleinen Sitzungssaal des Rathauses statt. Herzliche Einladung an alle interessierten Kinder und Jugendliche!

Ende der Sitzung: 17.35 Uhr

Für das Kinder- und Jugendforum Katja Fröhlich